

Bolivia: Atención médica garantizada a damnificados por intensas lluvias



Sucre, 6 feb (RHC) La atención médica en las zonas afectadas de Bolivia por las intensas lluvias, que provocaron inundaciones y fuertes riadas, están garantizadas para todos los damnificados del país, aseguró la ministra de Salud, Ariana Campero.

El ministerio de Salud está presente en todos los lugares con sus brigadas de respuesta rápida, donde han acontecido contingencias de desastres, como inundaciones, refirió la titular.

Las casi 30 brigadas están presentes en 24 municipios de los departamentos afectados, con médicos provenientes mayormente del programa Mi salud y del bono Juana Azurduy, además de los voluntarios de diferentes establecimientos de la nación andino amazónica.

Campero refirió, que la mayor concentración de facultativos se encuentra en zonas como Tupiza, Villa Monte, entre otras comunidades alejadas, y en albergues donde están alojadas las personas afectadas.

Fuente: RC-[RRejoj](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/154557-bolivia-atencion-medica-garantizada-a-damnificados-por-intensas-lluvias>



Radio Habana Cuba